

AD Collector

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DÉCORATION 2013. N°08



SPÉCIAL DÉCORATION 2013

**LES 350 NOUVEAUTÉS
INCONTURNABLES,
PAPIERS PEINTS, TAPIS,
TISSUS, PEINTURES...**

**LES 100 MEILLEURS
DÉCORATEURS ET LEURS
PLUS BEAUX PROJETS**



M 07305 - 8H - F : 19,95 € - RD



Un appartement
à Londres.
An apartment
in London.

Sybille de Margerie



DES INTÉRIEURS PERCUTANTS

PARCOURS. Qu'importe le nombre de ses détracteurs, depuis plus de vingt ans, le carnet de commandes de Sybille de Margerie ne désemplit pas et s'y accumulent les références de très haute volée, à l'instar du Sofitel Old Cataract d'Assouan pour n'en citer qu'une.

STYLE. Dans chacun de ses projets, Sybille de Margerie cherche à faire parler la mémoire des lieux. Un esprit qui affleure souvent de ses compositions très lumineuses par des motifs figuratifs et des gammes de couleurs franches.

ACTUALITÉ. Après avoir complété les suites du Cheval Blanc à Courchevel et du Mandarin Oriental de Paris ainsi qu'un appartement londonien de 3 000 m², elle livrera cette année trois nouvelles adresses: le Mont-Blanc à Chamonix, l'Hôtel de Paris, à Saint-Tropez, et le Carasco à Montevideo. P.-H.B.

SENSE OF PLACE

CAREER. As though to defy her detractors, Sybille de Margerie has been one of the world's busiest interior designers for more than 20 years, winning high-profile commissions like the sumptuous Hotel Old Cataract Aswan, to name just one.

STYLE. In each of her projects, Margerie tries to conjure up the memory of the place, a spirit that often comes through in her bright compositions by means of figurative motifs and bold color schemes.

WHAT'S NEW. After completing the suites of the Hotel Le Cheval Blanc in Courchevel and the Mandarin Oriental in Paris, plus an immense apartment in London, this year she will concentrate on three new hotels: the Mont Blanc in Chamonix, the Hôtel de Paris in Saint Tropez and the Carasco in Montevideo, Uruguay. P.-H.B.

PHOTOS: ÉRIC MARTIN (1); FABRICE RAMBERT (1).